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今年のはとってもい日がずっとき体はいかがだったです?休みは昨日まででした。休み前に、おい

していたことは守れましたか?①それは何か忘れた?②知っていたけど無理だった?③しっかりできた?

それは「基本的生活を基本崩さなし、」ことでした。いかがでしたか?

このお便りが届く日は2学期始式の後です。いよいよ、 2学期。体祭にはじまり、文化発表会、合唱コンクー

ルと目白押しで、皆さんが備してきた(これからも準備に励む)盛り上がりの行が続きます。今年も皆さんが待

ちに待っているものです。しっかりと、集中してり組んでください。クラスごとに目を決め全員で集して進め

ましょう。このままさっと、秋にはならず、涼しい日があるかと思うと、まだい日はきます。まず体調理をし

つかりとやってください。そしてみんなで.、<、えましょう。また、 2学期は他にも書、部活、それから学業、な

ど。どれをとっても大切なもので、どれもしっかりと・・・いつもの合言:「ケジメと集中」で進めてください。 3

年生は自分の進路を面目に考えてくださし、!皆と休み前に約束した、「基本的生活を崩さない」ことは2学期に

なっても続する約束項です。しっかりと意'して実現してほしいと思います。
今月はーストーリア で感じたことです。たぷん数回になると思いますが。

みなさんもご存じのように、7月21日から31日まで、報財団の【世界の子ども日本語ネットワーク推進】の

海外体験部分のプログラムに参加してきました。教は各クラスに子どもたちと同様に参加することができ、も実
際にいろんな授を受けました。数学、歴史、日本語、保健、体、公民、音などを子ども達とーに受けました。
その短い間だけでれた(かじった)時問だけで、それが正解だとうつもりは全くないですが、受けた印を書きま
す。外国人が通常意見をどんどん述べるスタイルを持っているという原点の教を見たがしました。

シドニーとヒューオンビル(タスマニア)では、都市の規とその都市の背がうため、同様と一概にえませ
んでした。後者では隣接で柴訓校(成人も参加のできスキルを身に付けることもできる)で、日本でいう.

工校のような授もやっていました。だから一概に、ステレオタイプ的に伺じパターンの授を提供していない
ようです。タスマニアではそのまま成人しそので職に就く人をもしっかりとてており、全員大学をということも
なさそうです。それは、オーストラリアの人は、「ゆとりある、自分を活かせる生活を送るのが至上であると考えてぃ
る」人が多く、本思想が、あくせく勉強し、あくせくかないという思想を持った人が多そうだということが大き
く左右するのでしょう。まず1クラスの人数は25-35人ぐらいが基本。各人は択的にクラスを選んでぃるが、1クラ

スはその程度の人数で構成されていました。問すると基本40人超えは考えられないという返答をもらいました。
こういう前提ですが、どの授も、一方通行の教えるタイプの授はなかった。数学ですら、問を解きながら個

人の見を発表させて式をいていく。歴史においては、昔イギリスが囚人を使って、州を開発させたことにっ

いて、考えさせ、自分の見を述べさせながら、先生が事実を導いていく、というスタイルでした。保では、康
雑誌を各人に配付し、そこに書いてある健康を進するための記事または広告にっいて、自分が違う見を持っとす
れぱ、それを確する問状を、その誌の編に婁くという課題。が望むストリートスマートを育成するため

のパターンの授ぱかりでした。青台中の授にもそれに似た授も多いので良かったと思いましたが、もっと多
くしていかないとだめだと思いました。世界に出て行かなけれぱならない時代に、やはり自分のアイデンティティを
に付け考える力をっける教をすることが大切です。自分の考えを持ち、それをしっかりと人に伝えることができ、

人の言うことをく耳をもつ。このような力がにく。目指すべき姿ではないでしょうか?

数回に渡り、今回の訪問で思ったことなどを引き続き書きます。今月書いておきたいもうーつ驚いたことがありま
す。それは全がPCを授業に持ち込んで、その教科書はPC上にあり、ノートもPCにとっている。(後ろから見てい

て、授中ゲームをしていた生徒も 1人いましたが。)参した生徒の一人が、こうぃうノートのとり方で、日本の
成の評価の1つであるノート出はどうしてやるのだろうか?と言っていました。ほんとに。。。??
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H26年度の文部科学白書から「学校の基本数字:クラスの生徒人数、先生1人の受け持ち生徒」などにつ
いての「文科省の調査果」1こついて書きます。以前日本の1学の生徒定数についてかいたことありますが、

上にも書いたように今回オーストラリアに行って教育現を見て再度以下のことに触れたくなりました。

1クラスの生徒の構成人が40人はし、!というこ学級規模の基準の国際比較
とを、文科省もこのデータのように、きちんと世界
の状況としてつかんでいます。そして次回の学習指
導要領の変更時に基本として持ち込む考え方を「21
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0 学校庁日を8月12-14日に行いましナニ。
育会の方針に従い、今年は本校では、8月12日から14日にかけて学校の庁日を設定させていただきま

した。この、日直もおかないため、話をいただいても留守番話としてお受けすることになりました。ご不便をおか
けいたしましたが、いかがだったでしょうか?ご見などお持ちの方は、お知らせください。

0 浜子ども会議施!

[コ前期中等教口

公立学校での平均学級規模は.勿等音279人,前期中等教音訟6人であり OECD平均を上回り
もい国のーつ
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青区では、7月1日、葉区役所で催されました。今年は「ネットの使い方」というテーマでもしっか
りと話し合いが持たれました。そして台風のが心配されましたが予定通り8月24日に、浜全体での子
ども会議が催されました。全校からの児生徒があつまり、自分たちの学校生活の向上について議論しまし
た。これを通じて子ども自が、仲間を大切にし、またインターネットの正しい使い方を認識してもらい、と
もに楽しい学校を作っていこうという気持ちを自覚してもらいたいと思っています。

0 の

、こ'し、^
^0

たします。全体の様子などにしましては分析ができ次第、お知らせいたします。本校の結果として言えるこ
とは、今年も例年同様・全国の平均より、10-20%のい率を示しています。みんなが一生懸命に勉強に
励む生活を送っているのだなと思います。更にこの向を持またはもっと改できるように学校、庭で努
力していましょう。

0 海外児日本体プログラムで、オーストラリアを訪問してきました。

7月21日から本校からの代表として以下の8名で、シドニーの Fort street Hi h scho01、タスマニア
Huonvi11eHi帥 Scho01 に行ってきました。現地では生徒たちはホームステイも行い、授に際に加、また
バスケットボールなどを行い、どっぷり現地の生活に;かってきました。ロ々に「とてもできない体験を実際に
経験しこれを将来に活かせるように頑っていきたし、」と言っておりました。文化表会で、現地で行ったまと
めの発表を理して学校内でも共有する予定です。(敬称)引教員;西尾かをる、脇山幸之 2年;岩元
悠大、長野拓生、山下、松浦春、渡'芽依、 3年;川口隆人、新久、谷亜沙美

ナ'どでる生たち(*

ぜいたくなうれしい悩みです。始式後の表彰式がとても賑わっております。休みで皆が力を出してくれて本
当にうれしいです。おめでとうございます。新学年での活が2学期はたくさんあります。皆で一杯やりましょ
う、そして応援しましょう!

上熊技

第21回青葉区民陸上熊技大会中学女子共 2川11 1位 28秒60 真佳
中学女子 2・3年8 3位 2分39秒朝 八重
中学男子 2・3年15川n 第3位 4分55 28, 海池永

青葉区中学校陸上鮫技大会 男子共通 40an 第2位 56秒72 堀隼人
男子共通 11α"{第3位 18秒28 小倉太
女子低学年4×1働1虚 3位1分00秒29 村 、石川、山下、松田

+球部 青葉区中学校夏季野球大会 優
+サッカー部 浜市中学校総合体大会 サッカーの部 優勝

神奈川県中学校総合体大会サッカーの 3位
+水泳() 浜市中学校総合体大会水'の郁 2 人メドレー 野々村千洋8位入

横浜市中学校総合育大会水泳の部平泳ぎ1 1位 高下千代
神奈川中学校総合体育大会水泳の 平泳ぎ1働11 第7位 高下千代

+吹部 16回浜吹楽コンクール中学校郁門B 銀
+美 1回こども画ビエンナーレ(笠間日動館)優秀 藤咲佳奈

+スピーチコンテスト高円宮杯神奈川県スピーチコンテスト 浜ブロック大会A グループ
6位以内入 本田彩夏

+英スピーチコンテスト横浜市立中学校総合文化祭予選:通過、本 邉悟:6位
+よこはま子ども国際平和スピーチコンテスト市大会本 6位 前田里奈子

*生徒会の活

*近づいてきた体祭、文化発表会、合唱コンクールに向け心をひとつに進めていきます。
のスローガン 鬪志なき者は去れ~30回目の本モード~

文化発表会のスローガン:瞬彩~この間、全てを麺かせ~

*選挙理が活を始しました。8月28日に公示がなされ、新生徒会の備が始まります。活重点テーマはここ数年取
んできている「無効ゼロ~公平な選挙の現」です。真剣にえて自分たちの代を選ぴましょう。

*PTA、部活動振興会の活動スローガン にこ'!知ろ'!し'1 どののために!
^

乃1 桜台夏祭り、青葉台2丁目祭りなどで夏祭りが施され、皆さんで大なご協力を頂戴し、盛大に有意に終了し
ました。誠にありがとうございました。2 学期の学校は体育祭、文化発 合唱コンクール、PTA でも高校明会、講習会会、

次々と行事があります。各活がより有義になるようにみんなで力をあわせて努力していきましょう!+

1夏の大会が行われ、どの試合にも郁振の理の方をはじめとしてくの保護者の方々にも応援に来ていただきま
した。選手たちは力を出し切って試合を行っていました。ありがとうございます。特にサッカーではその甲斐もあり、市で皐優
勝、で3位になれました、すごい進でした。どの合も真 1な選手たち、それ以上に気合の入った応援をする人たちにあふ
れました。とてもありがたいことでした。お疲れ様。そして新チームで今後のさらなるを目してやっていきましょう。


